



THE ROTARY CLUB

OF YAMATO-NAKA

大和中ロータリークラブ会報

ROTARY BRINGS HOPE ロータリーは希望をもたらす

1986~'87 R.I 会長 M.A.T. カバラス

藤田会長 クラブターゲット

楽しく集う ロータリー

第421回例会 61年11月13日 第427号

出席報告

| 会員数 | 出席数 | 出席率 | 前回の修正 |
|-----|-----|-----|-------|
| 50名 | 40名 | 80% | 96% |

欠席者 (10名)

橋本、飯島、金井、加藤、古田土、熊倉、三浦、鈴木、辻、上村

ゲスト

中満 泉嬢 (ロータリー財団奨学生)

ビジター

山田道則君 (綾瀬) 露木孝征君 (横浜瀬谷)

星 幸男君, 中里直己君, 堀内勝正君

小沢昭治君 (大和)

曾根徳次君, 水島 浣君, 橋本理吉君

境 紀久生君, 忽那茂樹君 (大和田園)

《会長報告》

○訃報 熊倉会員のご尊父が逝去、ご冥福をお祈りします。本日埼玉県加須市の自宅で告別式。

《幹事報告》

○合同例会の出欠連絡至急願います。

○熊倉会員に内規により各自 2,000 円の弔慰。

○本日定例理事役員会を開きます。

《委員会報告》

1. 真実かどうか

2. みんなに公平か

3. 好意と友情を深めるか

4. みんなのためになるかどうか

本日のプログラム 11月20日

クラブフォーラム「社会奉仕について」

次週予定 11月27日

平尾美也氏 「香水の話」

司会 SAA 近藤富士男君

ソングリーダー 前原一男君「それでこそロータリー」

○ロータリー財団 (古木) 財団月間ですご協力の程お願いします。ポリオ・プラスに関しては、後日ご報告いたします。

○親睦活動 (古郡) 合同例会は当クラブがホストクラブですので多数の出席を願います。

お祝

お誕生日 金井大輔君 (11月16日)

御夫人誕生日 松本三郎君千枝夫人 (11月15日)

入会記念日 原田 穆君 (57年11月18日)

小島健一君 (57年11月18日)

《スマイルボックス》委員長 後藤定毅君

露木孝征君 久しぶりにお邪魔します。よろしく。

星 幸男君 本日もよろしく。

堀内勝正君 お寒く成りました。本日もよろしく。

中里直己君 しばらく振りでお伺いしました。

小沢昭治君 今日はお伺いしお世話になります。

事務所：大和市中心1-5-40

大和市中和会館内

☎0462-63-7926

例会場：大和市中和南1-4-4

八千代信用金庫大和支店4階

☎0462-64-3654

例会日：毎週木曜日12時30分より

会長：藤田重成

会長エグゼクティブ：富沢重徳

副会長：有沢昭二

幹事：土屋翁三

会報委員：二見・前原・小林

忽那茂樹君 初めて参りました、よろしく。

曾根徳次君 本日はお世話になります。

境 紀久生君 本日もおじゃまします。

水島 浣君 久しぶりにお伺い致しました、本日もよろしくお願ひ致します。

橋本理吉君 しばらく振りにお世話になります。

二見長幸君 6年皆出席できました、ありがとう。

神作 彰君 愛する妻の道江にまで誕生祝いを戴けるなんて、ロータリーの親切と友情、万才!

原田 穆君 1460日経過、約360回例会出席しました。総括はスマイル委員長にゆだねます。

水島健一君 同期の桜、原田さんと共になんとかついて来ました、今後も頑張っていきたいと思ひますが?

亀谷志郎君(地区財団学友委員長として) 中満泉さん(才女)本日は御多忙中を感謝します。

布施・山中両君 日韓親善で国際奉仕をして参りました。身障者の学校へ50万ウォンを参加者全員で寄附しました、通学用バス購入資金の一部になるそうです。

古木勝治君 11月8日当郵便局落成記念式典に多くの皆様ご光臨を頂き盛大に出来ました。ありがとうございます。又、今月はロータリー財団月間ですので、フェロー・準フェローのご加入をお願い申し上げます。

長谷川清一君 古木さん新社屋の落成おめでとうございます、大変ごちそうになり有難う、益々のご発展をお祈りいたします。

寺田五六君 長谷川会員のお世話で思いもよらぬお仕事を御契約頂きました。ご友情に感謝して。

卓話者略歴

紹介 亀谷志郎君

中満 泉さん(なかつみ・いづみ) 早稲田大学法学部4年在学中、国際法専攻、1984~85大学派遣留学生としてミシガン州フォーク・カレッジで政治学を学ぶ、この度優秀な成績で財団試験に合格し来年9月よりジョージタウン大学留学予定。

《卓話》

「ロータリー財団奨学生となって」

中満 泉さん



大学派遣の留学体験を基に拙い話しですがさせていただきます。米国の大学は勉強が厳しく最も印象に残っているのは、最初の授業で日本の外交

政策や基本方針米国外交観等30分程説明を求められ当惑しました。語学に苦労しましたが、滞在中に力を入れたのは模擬国連会議プログラムでして大学主催で私は安保理事会のコーディネーターとして携わり議長役をしたという楽しい思い出があります。今年3月に国連本部で開かれた全米模擬国連会議に日本代表団のメンバーとして参加しました。又地域で種々の会合に招かれスピーチをしましたけど日本に対する理解はまだ低く、日本人として考えさせる場面がありました。5月末にカレッジは終了し首都ワシントンでサマーコースとして1ヶ月政府機関等にインタビューをしてレポートを作成し学校に提出しました。その後の2ヶ月程研修生として下院の連邦政府職員制度小委員会で実際に働き、体験の中で学習をしました。委員長のパトリシア・シュローラ女史はコロラド選出で当地では大変有名なそして聡明な方で「アメリカの繁栄の源は世界中から集った人々の多様性である」と云われたのが耳に残っています。その後バスで大陸旅行をして種々の階層や人種の方に接しましたが知的水準の低さは感じられません。

同じ貧しい人達でもメキシコの人々の笑顔がきれいなものに対し西海岸の人々の目は何故か死んでいるように思えました。将来国際機関で働きたいと希望していますが、留学中の体験を忘れずにロータリーの奨学生として初心を忘れずに勉強して来ます。すばらしいチャンスを与えて下さいまして本当に有難うございます。